

## Le chef d'œuvre en première année CAP au lycée Guillaume Tirel

Dans le cadre de la réforme, les CAP cuisine et service doivent créer un chef-d'œuvre. A l'examen, au-delà de cet accomplissement, c'est leur réflexion et leur cheminement qui seront évalués.



Suivez-nous sur Instagram :  
LabrigadeTirel.CAP2022



Les 1 CAP ont choisi de montrer l'évolution de leur savoir-faire à travers leurs pratiques et d'utiliser Instagram afin de valoriser leur professionnalisme et d'étendre leur réseau professionnel. La page de chaque brigade a été créée :

- Labrigadetirel.cap2022 pour le groupe cuisine
- Les\_etoiles\_du\_service\_cap2022 pour le groupe service

Les élèves ont déterminé les noms d'utilisateur, ont écrit la biographie qui présente leur projet, ont trouvé les hashtags et ont rédigé les légendes qui accompagnent les photos et les vidéos.

La JPO aurait dû être un vecteur pour inciter les visiteurs à les suivre. Les élèves volontaires auraient dû présenter leur projet, expliquer le chef-d'œuvre, inciter le public à s'abonner au compte Instagram et réaliser des lives. Malheureusement, la situation sanitaire ne leur en a pas encore donnée l'occasion.



Suivez-nous sur Instagram :  
les\_etoiles\_du\_service\_cap2022



Chaque page est encore à ses débuts mais la classe invite tous les élèves du lycée à suivre leurs progrès s'ils le souhaitent en cliquant sur ces liens :

<https://gopro.com/v/wErMEnekv0LbX>

<https://gopro.com/v/XIXdOVZ9JllqG>

<https://gopro.com/v/nrmNVq5yw4L8E>

<https://gopro.com/v/EDNQQardMekKP>

<https://gopro.com/v/MJNLgWEKMRvkZ>